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平成３０年 第１１回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年１１月１９日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 

 
平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算の提
出について 
 

 
H30.11.19 
 

 
原案可決 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
そ の 他 
 

 
１２月の行事予定について 
 
美深小学校事務職員について 
 

 
H30.8.23 
 

 
予定説明 

 
口頭報告 
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 平成３０年 第１１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 11月 19日（月）午後 4時 00分～午後 4時 40分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広   センター長 藤 原 裕 子 

 
主 幹 

副センター長 

大 堀 裕 康 

富 田 由 佳 
 

学校給食Ｃ長 

参   事 

竹 田    哲 

和 田 政 則 

 
副 主 幹 

主 任 

久 保 元 樹 

前 田 研 吾 
 

係 長 

 

渡 辺 弘 規 

 

      

      

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

  

 

５．所管行政に関する協議等 

  そ の 他  １２月の行事予定について 

           

          

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第１１回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成３０年第１０回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３０年第１０回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

主 任 

庄 司 委 員 

主 任  

 

庄 司 委 員 

主 任 

庄 司 委 員 

主 任 

庄 司 委 員 

副 主 幹 

坂 井 委 員 

参 事 

坂 井 委 員 

 

参 事 

 

教 育 長 

主 任 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 議案第１号「平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算の提出」について説明

をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 体育施設備品でトレーニング機器はどのような物を予定していましたか。 

 筋力トレーニング機器を予定していました。 

 新しい機器を導入する場合、トレーニング室に余裕はありますか。 

 余裕はありませんが、当初予定していたのは老朽化している機器と入替を想定し

ていました。 

 トレーニング室の利用状況はどうですか。 

 利用頻度はここ数年上がってきています。 

 利用料はいくらですか。 

 １回１００円です。シーズン券は２，４００円です。 

 全国中学校スキー大会はいつですか。 

 日程は２月４日～７日で開催地は新潟県湯沢町です。 

 仁宇布小中学校に係る除雪業務委託はどのような形で委託しますか。 

 個人の方を予定しています。 

 仁宇布小中学校通路等除雪業務とありますが、通路とはどこの場所になりますか 

 か。 

 校門から玄関前を通って抜ける道と体育館側また、物置等の屋根の雪下ろしも見

込んでいます。 

体育施設指定管理の燃料費見込みはどうですか。 

現在指定管理者に対して見込みをお願いしている所でございますので、状況によ

っては補正が必要になってくる場合があります。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長  

各 担 当 

教 育 長 

 

 

その他「１２月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「１２月の行事予定について」について説明） 

 説明が終わりましたが、次回の教育委員会会議の日程を決めさせていただきたい

と思いますが、１２月２６日（水）１６時から開催を予定します。 
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教 育 長 

庄 司 委 員 

主 任 

庄 司 委 員 

主 任 

庄 司 委 員 

主 任 

 

庄 司 委 員 

主 任 

教 育 長 

参 事 

  

 

 

 その他ございますか。 

 全日本スキー連盟モーグルナショナルチームＪｒはどの年代ですか。 

 高校生を予定しています。 

 何名ぐらい予定ですか。 

 男子３名、女子３名、コーチ３名となります。 

 モーグルのコースはどうしますか。 

 合宿のメインはジャンプですのでエアリアルコースを使用してジャンプの強化

を図りたいとの事です。 

 逸見さんはいつ来町予定ですか。 

 現在海外でナショナルチームと帯同してまして、現在調整中です。 

 その他ございますか。 

 ご報告ですが美深小学校事務職員が９月１６日から欠員となっていましたが、１

１月１日付で、松下百合恵さんが期限付として３月３１日まで採用されていま

す。 

  

 

◎ 閉  会（午後４時４０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第１１回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

 

上記会議録について 平成３０年１２月２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


